

Se desborda río en Puebla

► Vence el peso a una barda y causa que el agua inunde un hotel en Cholula

Sonia Corona
CORRESPONSAL

SAN PEDRO CHOLULA, Pue.- Tras la caída de un muro en el Hotel Campestre Los Sauces, el Río Rabanillo se desbordó hacia sus instalaciones hasta llegar al Bulevar Forjadores, la noche del domingo.

Alrededor de las 20:00 horas, el agua con lodo entró por la parte trasera del hotel, donde al menos nueve personas quedaron atrapadas hasta que los Bomberos acudieron al lugar.

“Esta barda produjo que el cauce del río se desbordara hacia adentro del hotel y saliera por la Forjadores, no se pudo hacer ninguna acción en ese momento porque la cantidad de agua es bastante fuerte”, expresó Alejandro Mirón, director de Protección Civil y Bomberos del municipio.

El muro que cayó se encontraba a menos de dos metros del cauce del río, invadiendo áreas de propiedad federal.

“Nosotros hemos tenido los problemas de inundación en esta zona por la invasión de terrenos en zonas federales, cada vez el río lo van cerrando más”, refirió Mirón.

Para detener la invasión del cauce hidráulico en el hotel, los Bomberos construyeron un dique de arena de cinco metros de ancho por dos metros altura.

El nivel del agua alcanzó una altura de un metro con 20 centímetros,

ASÍ LO DIJO

“Nosotros hemos tenido los problemas de inundación en esta zona por la invasión de terrenos en zonas federales, cada vez el río lo van cerrando más”.

Alejandro Mirón
Director de Protección Civil de Cholula

que en cinco minutos llenó todos los rincones del hotel, aseguraron quienes se hospedaban en él.

Para la familia Cancino Carballo, quienes viajaron desde Chiapas, lo que fue un buen fin de semana familiar terminó con nueve de sus integrantes atrapados por el agua y dos vehículos atascados en el lodo.

“Vine a la comida con mis familiares de San Cristóbal de la Casas y en lo que salimos tantito a la plaza a comprar cosas, cuando regresamos ya no pudimos entrar y el carro ya estaba lleno”, explicó Guillermina Benitez.

Mientras, las personas que estaban al interior del hotel vieron como el agua entró con fuerza a sus habitaciones.

“Cuando se dio cuenta mi mamá que estaba entrando agua en el cuarto, aquí ya no podían salir, los tuvieron que sacar cargando los bomberos”, relató Eloína Cancino.

Con cuatro bombas succionadoras, personal del Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado de Cholula (SOSAPACH) trabajó durante la mañana de ayer para vaciar el inmueble.

